

Neue Slide-Elemente für Kids

Der Verein „G-TAL/Nocky Mountains – Funsports“ hat am Afritzer Mini-Snowpark neue Slide-Elemente für komplette Anfänger und auch etwas Fortgeschrittene angeschafft.

Bei den neuen Elementen handelt es sich um eine Halbröhre, zwei Benches sowie zwei Rails. Beinahe alle Elemente im Snowpark sind verzinkt und höhenverstellbar, sodass man schon ab einer Schneedecke von 15-20 cm diesen problemlos fahren kann. „Uns war es wichtig, gerade auch Snowboard-Anfängern und Kindern eine Möglichkeit zum Freestylen und Lernen zur Verfügung zu stellen“, so Vereinsobmann Patrick Rauter, der selbst weltweit für seine Snowboard-Sponsoren unterwegs ist. Der

Verein will Jugendlichen und Kindern den Freestyle-Sport näher bringen, egal ob mit Snowboard, Ski oder Snowskate. Der große Vorteil des Snowparks ist seine Talnähe, man muss nicht erst in ein Skigebiet einfahren, und die Nutzung dieser Anlage ist kostenlos. Lediglich eine ebenfalls kostenlose Mitgliedschaft beim Verein G-Tal/Nocky Mountains ist notwendig, dann kann auf eigene Gefahr gefahren, geslidet und gesprungen werden. Interessenten können sich bei Patrick Rauter telefonisch oder per WhatsApp unter der Nummer 0650/2607086 melden oder den Verein auf Instagram oder Facebook anschreiben.



Patrick Rauter (Mitte) schuf mit dem Verein „G-TAL/Nocky Mountains – Funsports“ eine leicht zugängliche und kostenlose Möglichkeit das Freestylen zu erlernen.



Ob auf Eis oder Asphalt, die Stocksportler des ESV Müllmann aus Kötschach-Mauthen sind immer mit Elan dabei. So auch bei den kürzlich ausgetragenen Vereinsmeisterschaften, bei denen sich das Team „Seppi“ (Daniel Schrettinger, Nicole Benedikt und Josef Hofer) mit nur einer Niederlage den Sieg holte. Ganz rechts: Obmann Mario Korenjak. Erfolgreich war auch die Damenmannschaft des ESV Müllmann. Unter der sportlicher Anleitung von Frauenschafts-Führerin Nicole Benedikt holten sie sich beim Damenturnier des Vereins „Explosiv“ ebenfalls den ersten Platz. V. l. (rechtes Foto): Nicole Benedikt, Petra Wurzer, Anni Thalmann, Regina Oberluggauer. Fotos: ESV Müllmann/privat



Stehts sportlich und sozial engagiert: Michi Kurz und „Radwolf“ Wolfgang Dabernig. Foto: Lea Kurz

Mauthen:

Bewegen für den guten Zweck

Zum siebten Mal wird heuer in Mauthen das Charity-Rad-Lauf- und Wanderevent „Bewegung für den guten Zweck“ ausgetragen. Die Organisatoren Wolfgang Dabernig und Michael Kurz freuen sich auf eine zahlreiche Teilnahme, denn mit dem Geld unterstützen die beiden Para-Sportler wieder soziale Projekte in der Region. Diesmal wollen sie dem zehnjährigen Nicolas Robin aus Jenig helfen, der von Geburt an schwer beeinträchtigt ist und verschiedenste Therapien benötigt.

„Bewegung für den guten Zweck“ startet am Sonntag, 5. September, von 9 bis 10 Uhr auf dem Hauptplatz in Mauthen, wo auch die Anmeldung erfolgt. Für die Teilnehmer gilt die 3-G-Regel. Das Ziel ist diesmal die Untere Valentinalm, dort gibt es auch eine Preisverlosung. Die Teilnehmer nehmen mit ihrer Startnummer automatisch daran teil. Als kleines Extra werden sechs von elf eingereichten Objekten des Upcycling-Wettbewerbs für den guten Zweck versteigert.

Mohar Berglauf

Der 25. Internationale Mohar Berglauf wird am Samstag, 4. September, ausgetragen. Gestartet wird um 10 Uhr beim Sagritzer Wirt, Gemeinde Großkirchheim.

Infos zum Lauf unter Tel. 0664/1529717 oder svdoel-lach@gmail.com

Notrufnummern

Euro-Notruf:	112
Feuerwehr:	122
Polizei:	133
Rettung:	144
Bergrettung:	140
Wasserrettung:	130
Ärztfunkdienst:	141
Vergiftungszentrale	
Wien:	01/406 43 43
ÖAMTC:	120
ARBÖ:	123